

なお、これに合わせるスラックスまたはスカートは、それぞれの上着に合ったデザインでご提案しています。



### ●アンケート結果

投票総数101票のうち、次のものが26票で最多となり、早来学園の制服として採用されることが決定しました。

- ブレザー：グレー
- ボトム：グリーンを基調
- ネクタイ／リボン

∴グリーンを基調

## アンケート結果(7月調査)

7月26日から8月2日まで実施しました。早来学園の指定ジャージについての色、生地、校章や校名を入れるかどうかについてお聞きしました。

基調となる色やライン（細い線）の色、速乾性・ストレッチ性・吸汗性など様々な特長を持つ生地、そこに校章や校名をどのように入れていくかなど、たくさんの方の中からご提案していきます。

### ●アンケート結果

投票総数93票のうち、次のが48票で最多となり、早来学園の指定ジャージとして採用されました。

基調となる色：ネイビー

ラインの色：ゴールド

生地：防風性、保温性、耐久性、ストレッチ性など

様々な機能があるもの

※校章、校名両方をプリント。

※こちらも町公式ホームページで紹介できるよう準備中です。

【表面】



【裏面】



## 質問をお寄せください！

## 「これから決める」と

次の事柄については、今後決めていく内容です。決まりたことは随時、広報紙やインターネットを活用しお知らせします。

- 行事の内容や日課表など  
広報あびら10月号でお知らせできる見込み
- 校則（つくるかどつかづめ）  
令和4年度中に決定の見込み
- 校歌の作詞作曲  
令和5年6月頃までに完成の見込み

新しい学校に関する質問を、メールまたはお電話でお寄せください。  
メールの場合は、ご住所とお名前、メールアドレス以外の連絡先を記入してください。可能な限り、広報紙面でも回答します。そうすることで、ほかのマチの皆さんにも理解を深めていただく機会となれば幸いです。

※個人情報は、紙面で公開しません。